

PlantaDoce.

Entorno

Satse reclama a las comunidades destinar el 25% del presupuesto sanitario a atención primaria

La organización sindical que representa al colectivo de enfermería aboga por esta medida ante la necesidad de realizar una eficaz labor de detección de casos de afectados con el Covid-19 de cara a evitar posibles rebrotes.

PlantaDoce
14 jul 2020 - 13:00



Satse reclama más dinero para atención primaria. Ante la necesidad de realizar una eficaz labor de detección y seguimiento de casos de afectados con el Covid-19 de cara a evitar posibles rebrotes, el sindicato de enfermería reclama que las comunidades

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/satse-reclama-a-las-comunidades-destinar-el-25-del-presupuesto-sanitario-a-atencion-primaria>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

destinen de los presupuestos a Sanidad de un 20% a un 25% a atención primaria.

La organización sindical viene reclamando desde hace años una profunda revisión del funcionamiento de la atención primaria en España. Así lo reiteró también durante la comparecencia de su presidente, Manuel Cascos, en la Comisión para la Reconstrucción Económica y Social, planteando un decálogo de medidas a adoptar por las diferentes administraciones autonómicas en coordinación con el Gobierno central.

Así, “además de la necesidad de aumentar la inversión económica en este nivel asistencial”, señala el sindicato, para Satse es necesaria una mayor coordinación de atención primaria con la atención especializada y de la dotación de recursos y medios básicos de diagnóstico (RX, EKG, EC), así como una mejor planificación de la atención a crónicos, pluripatológicos y personas dependientes.

En lo que respecta al personal de enfermería y fisioterapeutas, **el sindicato exige garantizar una asignación máxima de pacientes por cada enfermero, no excediendo, en todo caso, de las mil personas**, y que se aumenten también el número de fisioterapeutas que prestan su asistencia. También reclama el desarrollo e implementación de nuevas competencias para estos profesionales y que puedan optar a la dirección de centros de salud sin ningún tipo de obstáculo u impedimento legal.